



Journée 4 Saint-Lary

publié le 17/12/2015

Bonjour tout le monde,

Encore une journée sous le soleil et la chaleur. La neige fond à vue d'œil (nous vous renvoyons à l'article sur les sciences publié ce jour...) mais nous avons quand même pu nous régaler. Nous avons tous pu découvrir de nouvelles pistes préparées rien que pour nous.

Un petit retour en barquette pour Thomas... mais ouf, plus de peur que de mal.

Ce soir une boom réduite car nous sommes fatigués et qu'une longue journée nous attend.

Demain matin, nous nous levons plus tôt afin de ranger les chambres, de préparer nos bagages et de profiter une dernière fois d'une session de glisse.

A demain soir !

Document joint

 [photos_j4](#) (PDF de 1.6 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.